
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 29 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV Circoscrizione 

siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO  A 

4. DENTICI MIRKO  A 

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO                        P    

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)                        P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a OTTO (assenti Dentici e Buonpasso). 

VERBALE N. 19/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Di Vincenti, Lupo e Sinopoli: 

Presidente: apre i lavori d’aula e comunica che deve abbandonare la seduta per partecipare ad un 

funerale, invita quindi il V.P. Schiera a presiedere la seduta. 

Il Presidente f.f. Schiera assume l’incarico ed invita il Segretario a leggere il Verbale della seduta 

precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 17 del 27 gennaio 2021. 

Alle ore 9.40 entra il Cons. Buonpasso. 

Alle ore 9:42 entra il Cons. Dentici. 

Presidente f.f.: scorre il punto 3 dell’O.D.G., preso atto che la mozione lettera “j” a propria firma 

ha il medesimo oggetto di altra mozione a firma del Cons. Sinopoli già approvata dal Consiglio con 

deliberazione n. 5/2020, la stessa viene ritirata, si passa quindi alla mozione lettera “k” sempre a 

firma del V.P. Schiera avente ad oggetto “Reinstallazione n.6 pali dismessi in Via C. Terranova, 

1, 15, 31, 37, 39 e 40 (prot.788/ regint). 

Il Segretario dà lettura della mozione “k”. 

Presidente f.f.: il V.P. Schiera, quale firmatario, illustra la mozione che si somma alle altre avente 

il medesimo oggetto dei pali di illuminazione dismessi per problemi di sicurezza e non reinstallati; 

la strada in argomento è parallela al Corso Calatafimi, molto trafficata per la presenza di svariate 

attività; anche questa strada merita di essere attenzionata perché attraversata da persone anziane e 

bambini e soprattutto la sera senza illuminazione aumenta il rischio di essere investiti. 

Tuzzolino: manifesta il suo voto favorevole e con stupore sottolinea che nella strada sono stati tolti 

6 pali per metterli sicurezza ma non si è provveduto al ripristino immediato; quindi adesso la via è 

completamente al buio e gli anziani durante le ore serali hanno paura ad uscire da casa; il Consiglio 

chiede con insistenza l’intervento del Settore Infrastrutture e della AMG al fine di reperire i fondi 

necessari al ripristino; afferma che l’Amministrazione Comunale crea solo disagi ai cittadini ed è 

assurdo che si sia arrivati a questo punto. 

Dentici: favorevole alla mozione, definisce scellerata l’azione di rimuovere tutti questi pali e di non 

sostituirli immediatamente; è un paradosso elemosinare il ripristino della luce quando 

l’illuminazione pubblica è fondamentale per la salvaguardia dei cittadini. 

Ruggiero: favorevole alla mozione, condivide quanto focalizzato dal Collega Tuzzolino; 

l’Amministrazione Comunale con la sua gestione sta dimostrando di essere risibile; la Via Cesare 

Terranova è una strada trafficata dove si trovano negozi e scuole, spesso percorsa dagli automobilisti 

ad una velocità considerevole, auspica un intervento in tempi brevi. 

Buonpasso: favorevole alla mozione, evidenzia che la problematica dei pali dismessi nasce dalla 

mancata programmazione della reinstallazione; afferma che l’Amministrazione Comunale non è in 

grado di amministrare la città; auspica che venga fatta una giusta programmazione per una città 

grande come Palermo. 

Sinopoli: favorevole alla mozione, esprime rammarico per l’operato dell’Amministrazione attiva; 

rabbrividisce alla notizia che nel bilancio del Comune siano presenti sbilanci e ammanchi e che per 

ripararli si taglia alle partecipate sottraendo importanti servizi ai cittadini che pagano le tasse; la Via 

C. Terranova è una via molto larga, ci sono svariate attività commerciali e la mancanza di ben sei 

pali la rende completamente buia, accentuato anche dagli alberi non potati; comunica che ieri sera 

ha avuto luogo un tavolo tecnico in presenza del Sindaco nel quale è stata evidenziata la mancata 

erogazione delle retribuzioni e l’incertezza sul futuro lavorativo dei dipendenti delle partecipate; 

auspica che possano essere presi dei provvedimenti; evidenzia che il Consiglio di Circoscrizione 

continuerà a lottare fino a quando non saranno colmate tutte le lacune. 

Dentici: in merito a quanto detto dal Collega Sinopoli, ad aumentare la criticità della strada si 

aggiungono sia gli alberi non potati che il manto stradale dissestato che provocano molti incidenti; 

considera critica la situazione della città per colpa dell’attuale Sindaco. 

Lupo: ringrazia i colleghi che hanno centrato perfettamente la situazione critica della città; la 

mancanza di illuminazione ed i marciapiedi dissestati creano notevoli rischi per i pedoni. 

Il Presidente f.f. Schiera alle ore 10:12 pone in votazione la mozione trattata per appello nominale 

il cui esito è il seguente: 



Presenti e Votanti 09 

Assenti                   01 (Moncada) 

Favorevoli             09 

Astenuti                 00 

Contrari                00 

La mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. lettera “k” a firma del V.P. Schiera avente ad oggetto 

“Reinstallazione n.6 pali dismessi in Via C. Terranova, 1, 15, 31, 37, 39 e 40 (prot.788/ regint)” 

è approvata all’unanimità dei presenti. 

Presidente f.f.: dà spazio alle comunicazioni. 

Buonpasso: chiede al Dott. Conigliaro un aggiornamento in riferimento alla chiusura della sede 

della IV Circoscrizione per COVID. 

Il Segretario risponde che non ci sono novità, si attende che la RESET comunichi l’avvenuta 

sanificazione; a seguire il Dirigente Dott. Brucato dovrà disporre la riapertura dei locali. 

Buonpasso: chiede in seguito alle richieste di alcuni utenti dove sia possibile effettuare le rivelazioni 

di nascita. 

Il Segretario risponde che possono essere presentate presso altra Postazione decentrata con stato 

civile. 

Lupo: chiede al Segretario se è in corso la sanificazione dei locali della IV Circoscrizione. 

Il Segretario risponde che non ha comunicazioni in merito, la richiesta è stata inoltrata alla Reset e 

si attende la formale comunicazione anche alla riapertura dal Dott. Brucato nella sua qualità di datore 

di lavoro.   

Il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:20 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a martedì 2 febbraio alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                        Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro               Moncada Silvio 

   

 

 

 

    Il Presidente f.f. 

Schiera Alessandro 
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